

We Can!!

金集中 生徒会新聞
No.2 R3.6.8 発行

〈保健委員会〉

新しい活動…昼休みに歯磨きをしている人が少ないため、はみがき選手権を実施する。

みんなこんにちちは。新しく入った委員会には、慣れてきましたが。今回の新聞は先日行った車門委員長会議で出た新しい活動と今後の活動、改善点についてまとめました。

身だしなみを整えて規則正しい生活を送りましょう。

〈規律委員会〉

新しい活動…朝の掌活の時間を使って、ホームフレートやネットタイ、リボンなど身だしなみのチエッカをする時間をつくっていく。

綺麗に掃除をして、錦中をピカピカにしましょう。

〈清掃委員会〉

新しい活動…1ヶ月に1回無言清掃週間を実施し、清掃終わりに放送で良か、た掃除場所を放送する。

新しい活動…給食の時、放送で流される曲のアンケートをする。

今後の奉賀活動をがんばっていきましょう!!

〈給食委員会〉

新しい活動…最近、給食の食べ始めが遅くなっているので、いたたきます選手権を実施する。

虫歯を無くし、歯を綺麗にしましょう。

虫歯を無くして、クラスの人と協力して、準備を行いましょう。

虫歯を無くし、歯を綺麗にしましょう。

〈図書委員会〉

新しい活動…月に1回実施している読書量調査の目的をはっきりさせ、その結果を発表する。

積極的に本をたくさん読みましょう。

〈広報委員会〉

問題点…新聞のしめ切りをすぎるラジスがある。改善点…しめ切り1週間に放送する。

〈JRC委員会〉

問題点…回収ボックスが活用されていない。改善点…回収ボックスの使用目的を呼びかける。

家にヤップなど“が”余、いいが学校に持て来ましょ。

〈集会委員会〉

問題点…集会がない時の集会委員会の活動改善策…学年集会などを中心に行って準備、片付けを行う。

かわいい音楽を流し、楽しい給食にしましょう。

今回の中体連ではみんなで力を合わせて「勝ち」球を

大切にして頑張りたいと思います。

男球部

吉田 光希

中体連ですね!! 各部長に意見込みを書いてもらつたので紹介します。

メンバーカー15人で1つになり、目の前の試合1つ1つに全員で取り組み、最後は笑顔で終わらせる頑張りたいです。みんなの強さを生かして!! 一球同様!!

ソフトボール部 北郷 千鶴

一試合でも多く勝てるよう元気張ります。

卓球部 鈴木 翔伊

一戦一戦を大切にし、みんなで協力して、思い出に残る大会にしたいと思うので応援よろしくお願ひします!!

サッカーチーム 部長 阿部 友哉

中体連ではメンバー全員で一致団結して個人以上位を獲取 団体では優勝できまとがんばりましょう!!

新体操部 部長 清水 円香

私たち新体操部は、ボール団体、個人練習内容も制限がありましたが、全員が大会に向か努力してきました。団体競技では中間地点に会場があるといふことです。



剣道部 銀葉 渡部 怪友

私たちハーフは基礎練習を大切にし、多くの取り組み 中体連に向けてがんばります。3年生が活動できる期間も残りわずかです。1分1秒も1年大切にプレーしたいと思います。中体連では今まで多くの人がたくさんの大会に臨んでいました。ハーフボール部 本田 美留

大会に向けて精いっぱい全力を出します。

柔道部 部長 丹野 美利亞

僕達陸上部は、特設ではありませんが、3学年を通して、とても良い雰囲気で練習に励んでいます。本当に、選手全員がベストを尽くせらうと頑張ります。特設陸上部 山浦一心



ソフトテニス部 馬上 結愛

